



Recursos materiales disponibles:

El Máster en Investigación Biomédica hace uso principalmente de las infraestructuras e instalaciones del Campus Universitario Hospital Virgen del Rocío (HUVR), que incluye el Instituto de Biomedicina de Sevilla (IBiS), un centro de la Universidad de Sevilla dedicado exclusivamente a la investigación biomédica. El IBiS es un centro de investigación acreditado como Instituto Biosanitario por el Instituto de Salud Carlos III, y en sus pocos años de existencia se ha convertido en centro de referencia en investigación biomédica en el sur de Europa. Las infraestructuras y tecnologías presentes en el campus HUVR/IBiS son las más avanzadas que existen en el contexto biomédico, y aseguran una formación actualizada y de calidad a los alumnos del Máster.

Además, el Máster en Investigación Biomédica está adscrito administrativamente al Centro Internacional de la Universidad de Sevilla, cuyas instalaciones para clases, seminarios, exposiciones, son excelentes, y que cuenta con personal administrativo dedicado exclusivamente a la gestión del Máster.

En un esfuerzo de centralizar la docencia teórica se imparte en el aula 3 del Pabellón de México. Dicho pabellón cuenta con los recursos propios de la U.S. a través de los recursos proporcionados por la Oficina de Postgrado para impartir docencia de Máster Universitario y que se resume en:

- 6 aulas.- 4 de ellas con capacidad para 30 personas y 2 para 90 personas, cada una.
- Salón de Actos con capacidad para 120 personas.

Tanto las aulas como el salón de Actos, están equipadas con Proyector (cañón), ordenador, conexión wifi red inalámbrica y equipos de sonido.